

Este artículo es el tercero de una serie titulada “Figuras cristianas del siglo XX”, dedicada a Martin Luther King Jr, extracto de una conferencia pronunciada por el escritor y teólogo bautista, Máximo García Ruiz, en 1999, en la Universidad de Deusto. Actualidad Evangélica publica esta serie con permiso del autor al cumplirse, este próximo 4 de abril de 2018, 50 años de su asesinato en Memphis.



***Desde el púlpito.** MLK inició su lucha por la justicia social desde los púlpitos de las iglesias. Más tarde, su púlpito estaría en las calles*

(**MÁXIMO GARCÍA RUIZ***, 03/04/2018) | El púlpito de la Iglesia Bautista en la avenida Dexter de Montgomery fue el lugar desde el que comenzó a proclamar su mensaje de lucha contra la injusticia. Curiosamente, la primera resistencia le llegó de la propia comunidad negra: divisiones entre los dirigentes, indiferencia de los de mayor nivel cultural, pasividad en los más sencillos.

Los blancos no tardaron en reaccionar. Fue acusado de romper la paz entre blancos y negros.

El incidente de Rosa Parks dio protagonismo a los púlpitos de las iglesias bautistas de los negros, que fueron el medio más eficaz para propagar el anuncio del boicot a los transportes públicos. De los púlpitos se saltó a la calle para denunciar la injusticia.

Un principio impulsó a MLK a liderar este movimiento de protesta: “Quien acepta el mal pasivamente está tan mezclado con él como el que ayuda a perpetrarlo”. MLK llamaba al boicot “acto de no cooperación”.





